



# Patientenzuweisung einfach per Mausklick?

Korrekt. Mit dem neuen Portal InseLink  
erfolgt die Zuweisung einfach, sicher und effizient.

**Wir verbinden. Hausarztpraxis mit Spital.**



# Die Gesundheitsversorgung der Zukunft

Die Insel Gruppe entwickelt zurzeit nicht nur die bauliche, sondern auch die digitale Infrastruktur weiter. Denn die Digitalisierung einschliesslich künstlicher Intelligenz, Big Data und Präzisionsmedizin wird die Gesundheitsversorgung der Zukunft prägen und ist darum entscheidend für unseren Erfolg.

Mit Epic führen wir am 2. März 2024 ein umfassend integriertes und neues Klinikinformations- und Steuerungssystem (KISS) ein – unsere neue digitale Arbeitsplattform. Da i-pdos das Ende seines Lebenszyklus' erreicht hat, wird dieses nun abgelöst.

Als integriertes und allumfassendes System löst Epic einerseits über 50 unterschiedliche Anwendungen für die klinische Dokumentation ab, die aktuell im Einsatz sind. Andererseits verbindet es alle Fachbereiche, Kliniken und Berufsgruppen der Insel Gruppe digital miteinander, ermöglicht eine ganzheitliche Sicht auf die Behandlung der Patientinnen und Patienten und erhöht so sowohl die Behandlungsqualität als auch die Sicherheitsstandards.

Von besonderem Interesse dürfte für Sie aber auch sein, dass die durchgängige digitale Vernetzung die Zusammenarbeit über die Insel Gruppe hinaus vereinfacht – sowohl mit den Patientinnen und Patienten als auch mit Ihnen als zuweisender Ärztin bzw. zuweisendem Arzt.

# «Der Zugriff auf die Patientenakte via InselLink vereinfacht die Zusammenarbeit mit der Insel Gruppe entscheidend.»

Hausärztin aus Bern



## Epic hat viele Vorteile.



### Jederzeit & überall

Alle berechtigten Fachpersonen haben jederzeit und überall Zugriff auf alle Behandlungsinformationen, was schnelle und richtige Entscheidungen ermöglicht.



### Effizient & verbunden

Der Aufwand für das Zusammen- und Übertragen von Daten entfällt grösstenteils. Da Letztere zentral digital gespeichert sind, müssen sie nicht mehr mehrfach erfasst werden.



### Strukturiert & intelligent

Auswertbare Daten und intelligente Warnhinweise (z. B. zu medikamentösen Wechselwirkungen) verbessern Behandlungsqualität und Sicherheit.



### Präventiv & visionär

Die digitale Vernetzung schafft die Voraussetzung, um neue Wege in den Bereichen Diagnostik und Therapien zu beschreiten.

# Direkt mit der Insel Gruppe verbunden – mit InseLink

InseLink bindet Sie als Zuweisende in die Systemlandschaft der Insel Gruppe ein. Zudem wird Ihnen ermöglicht, mit dem Einverständnis Ihrer Patientinnen und Patienten direkt auf deren Akten zuzugreifen.

Mit InseLink können Sie ...

- ... einfach und sicher **Zuweisungen** direkt an die zuständigen Fachbereiche vornehmen.
- ... unkompliziert auf **Behandlungsinformationen** Ihrer Patientinnen und Patienten zugreifen und damit ganzheitlich und übersichtlich informiert sein und sowohl die Sicherheit als auch die Qualität der Behandlung steigern.
- ... rasch auf **Laborresultate und bildgebende Untersuchungen** der Insel Gruppe zugreifen und dadurch in der Sprechstunde effizient und differenziert Fragen beantworten.
- ... **anstehende Behandlungstermine** Ihrer Patientinnen und Patienten einsehen.
- ... automatisch **Ein- und Austrittsinformationen** über eine Patientin oder einen Patienten in einer Klinik der Insel Gruppe erhalten.



Jetzt als Zuweiser/-in für InseLink registrieren!  
[inselgruppe.ch/epic](https://inselgruppe.ch/epic)





«Nicht nur mein Hausarzt,  
sondern auch ich als Patientin  
habe Zugriff auf meine eigene  
Patientenakte.»

Patientin der Insel Gruppe

### Das neue Patientenportal myInsel

Gleichzeitig mit dem neuen KISS werden das kostenlose Patientenportal und die Gratis-App eingeführt. Damit haben Ihre Patientinnen und Patienten ab März 2024 jederzeit und überall geschützten Zugriff auf die eigene Akte bei der Insel Gruppe. Einmal registriert, können sie klinische Befunde und Labortests einsehen, Rechnungen herunterladen und Behandlungstermine bequem online verwalten, alles ganzheitlich und übersichtlich an einem Ort.



Weitere Informationen: [inselgruppe.ch/epic](https://inselgruppe.ch/epic)

# Start von Epic und InselLink im März 2024

Die Einführung von Epic und InselLink wird den Berufsalltag von uns allen verändern und unsere Zusammenarbeit weiter verbessern. Diese ist uns sehr wichtig, denn nur gemeinsam können wir unseren Patientinnen und Patienten die bestmögliche Versorgung bieten.

## Haben wir Ihr Interesse für InselLink geweckt?

Dann registrieren Sie sich jetzt mit untenstehendem Link und bleiben Sie jederzeit über Ihre Patientinnen und Patienten informiert.



Jetzt als Zuweiser/-in für InselLink registrieren!  
[inselgruppe.ch/epic](https://inselgruppe.ch/epic)

**Wir verbinden. Medizin mit Zukunft.**

**Insel Gruppe AG**  
Freiburgstrasse  
CH-3010 Bern  
[www.inselgruppe.ch](https://www.inselgruppe.ch)